
Angesichts der fortgeschrittenen Zeit beantragte Frau Schmidt für die Fraktion 
AUFBRUCH! den Antrag zur weiteren Beratung in den Haupt- und Finanzausschuss zu 
verweisen. Damit waren alle einverstanden. 
 


